

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Sekolah	: SDK III PAULUS	Kelas	: IV (Empat)
Alamat Sekolah	: JL. LOMBOK NO. 7	Semester	: I (Satu)
Nama Siswa	: Alinskie Gabe Mora Simamora	Tahun Pelajaran	: 2017 / 2018
Nomor Induk Siswa	: 0078960551/141501002		

A. Sikap

1. Sikap Spiritual	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam ketepatan beribadah. Sangat baik dalam berperilaku syukur. Sangat baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan. Sangat baik dalam toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam tanggung jawab. Sangat baik dalam santun. Sangat baik dalam peduli. Sangat baik dalam percaya diri. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Alinskie Gabe Mora Simamora akan mampu meningkatkan sikap jujur dan disiplin.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Materi Pokok	Nilai		Keterangan	Nilai	Predikat	Keterangan
		Nilai	Grade				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam memahami keterbatasannya sebagai manusia. Sangat baik dalam memahami kehadiran Allah dalam berbagai peristiwa kehidupan	96	A	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam membuat karya yang mengekspresikan keterbatasannya sebagai manusia. Sangat baik dalam membuat proyek sederhana terkait dengan sikap bersyukur dalam berbagai peristiwa rantai kehidupan manusia di sekitarnya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	96	A	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila.	95	A	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari.

3	Bahasa Indonesia	87	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan. Sangat baik dalam mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi.	88	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan.
4	Matematika	89	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat. Sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua.	39	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan.	92	A	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. Sangat baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang. Sangat baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/atau Budha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	88	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.

7	Seni Budaya dan Prakarya	87	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	88	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	88	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Sangat baik dalam memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.	89	B	Alinskie Gabe Mora Simamora sangat baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Sangat baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.
Muatan Lokal							
	Mulok 1 Bahasa Sunda	81	C	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Membaca teks percakapan Sangat baik dalam Membaca pengumuman	81	C	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Menulis pengalaman Sangat baik dalam Menulis pengumuman
9	Mulok 2 Bahasa Inggris	86	B	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Membaca myaring dengan melafalkan alfabet dan ucapan yang tepat melibatkan kata, frasa, dan kalimat. Sangat baik dalam Memahami kalimat dan pesan tertulis sangat sederhana.	86	B	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Mengeja ujaran bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima kasih dengan tanda baca yang benar, melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana. Sangat baik dalam Mengeja ujaran bahasa Inggris sangat sederhana secara tepat dan berterima kasih dengan tanda baca yang benar, melibatkan kata, frasa, dan kalimat sangat sederhana.

Mulok 3 PLH	94	A	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Menjelaskan kepedulian terhadap lingkungan Sangat baik dalam Menjelaskan kepedulian terhadap lingkungan	90	B	Alinskie Gabe Mora Simamora Sangat baik dalam Mempraktikkan kepedulian terhadap lingkungan dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam Mempraktikkan kepedulian terhadap lingkungan dalam kehidupan sehari-hari.
-------------	----	---	---	----	---	---

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Angklung	A
2	Komputer	B
3	Pramuka	A

D. Saran-saran

Alinskie, lebih teliti, fokus, dan konsentrasi dalam belajar, ya ! Tuhan menolongmu.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	137	-
2	Berat Badan	31	-